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军运会赛事标识持续征集

已收到来自 20多个省区市的应征作品
本报讯（通讯员刘志 记者胡雪璇）10

日， 长江日报记者从武汉军运会执委会新
闻宣传部获悉，军运会会徽、吉祥物、口号
征集活动开始近一个月来， 已收到来自北
京、重庆、广东、江苏、湖南、新疆等 20 个
省、自治区、直辖市热心群众投送的近 500
份应征作品，征集活动火热进行中。

应征者中年龄最大的 87岁， 最小的只
有 8岁；既有贵在参与的热心群众，也有势在

必得的设计领域专业人士， 还有不少应征者
热情高涨，发动全家参与征集活动。许多武汉
市民亲自上门提交作品，表达“喜迎军运 参
与军运”的喜悦心情。

家住东西湖区的高先生是一名退休机
关干部，年过花甲，笔耕不辍，此前曾多次
参与各类征集活动并获奖。 本次征集活动，
高先生提交了 2 份会徽应征作品， 因提交
格式不符合要求， 多次冒着酷暑上门与工

作人员沟通，反复修改应征作品，其参与热
情和执着精神令人感动。

征集活动期间， 许多热心群众来电咨
询作品提交格式和要求。 在此，军运会执委
会新闻宣传部提醒广大应征者： 参与征集
活动需严格按照征集公告要求， 在武汉市
体育局官方网站（www.whsport.gov.cn）军
运会专栏下载后填写应征表格， 并在应征
人承诺函下方亲笔签字或加盖公章， 连同

应征作品以书面方式提交，方视为有效，没
有提交应征表格的， 将视作无效作品；会
徽、吉祥物应征作品不限提交数量，口号应
征作品每人限提交 1 条。

军运会会徽、吉祥物、口号征集活动将
于 9 月 15 日 17 时正式结束。 军运会执委
会新闻宣传部衷心希望广大热心群众和专
业机构把握时间，踊跃参与，为武汉军运会
贡献一份智慧和力量。

本报讯（记者韩玮 通讯员谭炼 柯
祥虎）8月 9日， 中国交建承建的马来西
亚东海岸铁路项目在马来西亚关丹举行
开工仪式。 这项合同总额约 854 亿元人
民币的工程，是“一带一路”倡议下最大
单体项目。 总部在武汉的中交二航局将
承担全线最难标段和马来西亚国内最长
铁路隧道。

马来西亚东海岸铁路项目以吉隆
坡北部的鹅唛为起点，吉兰丹州的瓦卡
巴鲁为终点，线路全长 688 公里，跨越
马来半岛 4 个州， 连接东海岸各州首
府、关丹港、甘马挽港和重要城镇，覆盖
沿线 400 多万居民，建成后将成为贯通
马来西亚东西方向的铁路运输干线和
经济动脉，结束马来西亚东海岸部分州
属没有铁路连接的历史。

该铁路项目拟采用中国国家一级
客货两用标准电气化铁路，客运列车设
计时速为 160 公里，货运列车设计时速
为 80 公里，预计施工工期为 7 年。 线下
土建部分采用马来西亚及其他国际标
准，线上全部采用中国标准。 中国交建
负责人介绍，这是中国铁路标准、技术
在中交肯尼亚蒙内铁路项目通车后的

又一次“出海”。
中交二航局负责施工的第 7 标段为

全线施工难度最大标段， 地质条件复杂、
长距离独头掘进、施工强度高、工期紧。该
标段位于马来西亚文东和吉隆坡境内，正
线全长 46公里，其中桥梁 19座、隧道 15
座。第 7标段内的云顶隧道是整条铁路的
控制性工程，也是马来西亚国内最长铁路
隧道工程，全长 17.69公里，埋深 750米，
局部存在两处断层破碎带，可能存在大量
涌水、溶洞、围岩破碎等不良地质，同时，
由于埋深较大，隧道还可能存在地热及轻
微岩爆。 当地官员表示，这将是马来西亚
迄今为止最具挑战性的工程。

马来西亚东部交通主要依靠公路，
基础设施建设长期落后于西海岸。 东海
岸铁路项目建成后，将有力带动整个东
海岸地区的经济发展，促进马来西亚首
都吉隆坡和东海岸间的互联互通。 同
时， 东海岸铁路项目将同雅万高铁、中
老铁路、中泰铁路一起，为东盟的互联
互通和共同体建设提供有力支撑。

今年 5 月 31 日， 采用全中国标准
建造的肯尼亚蒙内铁路正式开通，中交
二航局参建全长的 1/4。

全市宣传战线半年工作会议召开

推动宣传思想文化工作
再上新台阶

本报讯（记者胡雪璇）11 日，全市宣传战线半年工作会议
召开，总结分析上半年工作，部署下半年工作。市委常委、宣传
部部长李述永出席会议并讲话。

会上，市文化局、长江日报报业集团、武汉广电、市网信
办、江汉区、硚口区、东西湖区、江夏区、新洲区、东湖高新区做
交流发言。 上半年，全市宣传文化战线各项工作稳步推进，取
得了一系列可圈可点的成绩：党的理论创新成果深入人心，意
识形态责任制落细落实，舆论引导有为有位，社会主义核心价
值观广泛弘扬， 文化改革发展加快推进， 城市形象进一步提
升。会议强调，下半年全市宣传战线要以习近平总书记“7·26”
重要讲话精神为指导，围绕迎接、宣传、贯彻党的十九大这条
主线，以扎实作风狠抓各项工作落实。

李述永要求，学习宣传贯彻好习近平总书记“7·26”重要
讲话精神，为党的十九大召开营造浓厚氛围；抓好督办考核、
完善体制机制，确保全市意识形态安全；以“红色引擎工程”增
强政治引领，努力建设更高水平的文明城市；加快媒体改革、
国有文化企业改制，打好改革发展攻坚战；加快文化产业、文
化事业发展， 大力推进文化小康建设； 深入开展城市形象宣
传，提升武汉的城市知名度和美誉度；深入开展调查研究，科
学谋划下半年工作，推动全市宣传思想文化工作再上新台阶。

市人大常委会召开“武汉水马”推进会

力争开启水陆空
“三马”并驾齐驱新局面

本报讯（记者宋磊 通讯员吕友明）11日，市人大常委会召开
《武汉国际长江水上马拉松总体方案》筹划工作推进会，就做好武
汉国际长江水上马拉松（下称“武汉水马”）相关工作进行讨论。

会议听取工作专班汇报《武汉国际长江水上马拉松总体
方案筹划稿》（下称《方案》）起草情况，与会人员汇报、讨论筹
备工作情况。

会议指出，打造“武汉水马”是我市一项创举，将携手武汉
“汉马”（武汉马拉松）、武汉“天马”（世界飞行者大会），开启武
汉体育运动水陆空“三马”并驾齐驱新纪元。 举办“武汉水马”
是追寻和纪念红色经典、激发爱国主义热情的重要举措，是满
足群众物质文化生活的要求，也是建设“三化”大武汉的有力
抓手。我市将依托该赛事，举办招商引资工程、双百工程活动，
助力武汉“三化”大发展。

据介绍，“武汉水马”筹划方案领导小组已成立。 领导小组下
设工作专班，由市人大教科文卫委员会、民宗侨外委员会，市政府
办公厅、市体育局、市旅游局、市文化局等单位抽调专人组成，采
取一个月内集中办公方式展开。 将于近期开展调研工作，于 8月
底形成“武汉国际长江水上马拉松”总体方案纲要正式文稿。

市人大常委会副主任胡树华、副市长刘英姿出席会议。

市领导检查文明城市建设

解放社区环境脏乱亟待整改
本报讯（记者胡雪璇 通讯员向智）8 日，副市长、市文明

委副主任刘英姿赴江汉区、硚口区，检查暑期集中行动开展情
况及文明城市建设各项工作。

在江汉区天后青少年空间和硚口区利济社区， 青少年暑
期托管和家教公益大讲堂正火热开展， 一系列活动丰富了青
少年暑期生活。

硚口区汉水桥街解放社区是个老旧小区， 社区内普遍存
在乱搭乱盖现象，停放有“僵尸车”，宣传栏上贴满牛皮癣。 市
领导随机走进一楼栋，发现楼道里落满灰尘，头顶还耷拉着一
截裸露电线。 检查组指出，要积极动员社区居民，开展一次大
扫除活动；相关部门要积极行动起来，对标整改、压实责任、举
一反三，做好文明城市建设各项工作。

检查中发现的其他问题有： 江汉区六渡桥农副产品批发市场
地面有污水、 菜叶， 环境卫生有待改善。 江汉区天一街小学附近
200米内有成人用品店，校门口马路上无交通安全标识、斑马线。
硚口区宝丰二路天宇网上行网吧有未成年人进出，有人吸烟。

针对检查中发现的问题，市纪委、市治庸办、市文明办还
会组织“回头看”，对整改不到位的将严肃问责。

市政协开展重点提案督办活动

运用“互联网 +”思维
提升城市治理水平

本报讯（记者蒋太旭）11 日， 市政协组织委员到市网信
办， 对市政协十三届一次会议重点提案《关于运用互联网 +
思维，提升城市治理水平的建议》开展现场督办活动。

该提案主要针对我市在推进“互联网 +” 发展中存在城
管、交通、环保、医疗、教育、公安等智能化水平不足等问题，提
出加强顶层设计、 加快智慧城管建设、 构建社会治安防控体
系、推进智慧社区综合治理等建议。

市综治办、市城管委、市建委、市网信办分别现场演示了
武汉市网格化社会管理信息系统、城管渣土车智慧管理系统、
智慧工地平台建设、“云端武汉—市民” 系统等运用“互联网
+”思维提升城市治理水平所取得的成果。 该提案主办单位市
网信办及相关会办单位通报了提案办理情况。 委员们对该提
案阶段性办理工作及成效进行了评价，提出意见，并希望让广
大市民有更大的获得感。 如何进一步推进该工作？ 市政协建
议，顶层设计要再优化，立足为“三化”大武汉建设搭建运用、
技术、支撑平台；智慧城市建设要再统筹，使之应用更广泛，满
足不同需求；与政府服务融合要再深入，通过服务实现管理。

市政协副主席谭仁杰参加督办活动。

本报讯（记者张隽玮 汪文汉 李佳 陈
诚 肖娟 通讯员戎波洪 韩品平 刘芳 谢
卓路 刘丁玲 李慧） 习近平总书记 7 月 26
日在省部级主要领导干部专题研讨班上发
表的重要讲话在我市企业界引起强烈反
响。 连日来，企业通过各种形式组织学习，
掀起学习贯彻“7·26”重要讲话精神热潮。

8 月 3 日，中国宝武武钢集团党委常委
扩大会组织党委理论学习中心组成员认真
学习新华社通稿、 人民日报评论员文章等
内容，从研读中学习领会党的路线、方针和
政策，学习领会党的最新理论成果，进而更
好地武装头脑、指导实践、推动工作。 公司
表示，将学习“7·26”讲话精神作为当前和
今后一个时期的一项重要政治任务， 系统
安排部署，统筹推动落实。 公司党委理论学
习中心组成员近期还将结合讲话精神，联
系武钢转型发展、打造新城市、新工业服务
产业经营公司实际，组织开展专题研讨。

武汉航空港发展集团有限公司 8月 1日
召开党政联席会，就贯彻落实“7·26”讲话精
神交流了思路和举措。 公司表示，把学习贯彻
“7·26”讲话与学习贯彻市委十三届三次全会
精神结合起来， 始终秉承功成不必在我的胸
怀、功成必定有我的担当，紧抓临空经济区建
设，强化融资平台工程、加快基础设施建设、
撬动产业运营、提高国有资本效率、增强国有
企业活动，成为长江新城建设、武汉创建国家
中心城市建设的重要引擎。

汉口银行 8 月 4 日召开党委理论学习
中心组（扩大）学习会议，大家一致表示，“7·26
”讲话是党的十八大以来一系列重大理论的重
要传承和升华，为党的十九大胜利召开奠定了
重要的政治、思想和理论基础；讲话更加坚定
了对党的事业的重大历史意义的认识，更加坚
定了党员干部的根本政治站位，更加坚定了地
方金融发展的职责使命。 汉口银行将进一步
深刻领会党中央对政治工作、金融工作的重要

部署，牢记并传承“服务地方、服务中小、服务
市民”的地方金融职责使命，全面提升服务实
体经济的效率和水平，加快改革转型步伐。

7 月 30 日， 华工科技党委召开中心组
学习会议，专题学习“7·26”讲话精神。 企业
认为， 讲话深刻阐述了 5 年来党和国家事
业发生的历史性变革， 深刻阐述了新的历
史条件下坚持和发展中国特色社会主义的
一系列重大理论和实践问题， 提出了一系
列新的重要思想、重要观点、重大判断、重
大举措， 是坚持和发展中国特色社会主义
的政治宣言和行动纲领， 为党的十九大胜
利召开奠定了重要的政治、 思想和理论基
础。 作为行业内唯一一家国有上市公司，华
工科技将进一步增强政治意识、大局意识、
核心意识、看齐意识，带头践行“中国制造
2025”“一带一路” 倡议， 完善海外市场布
局，助推“中国制造”由大向强。

武汉华丽环保科技有限公司通过党支

部学习、车间学习和新媒体等多种形式，积
极组织贯彻学习“7·26”讲话精神。 公司要
求，要将讲话精神作为“两学一做”学习教
育常态化制度化的重要内容， 并与实际相
结合，认真履行工作职责。 华丽生物作为走
在创新创业前列的环保企业，将践行“保护
环境、节能减排”的社会责任，以优异成绩
迎接党的十九大胜利召开。

武汉上成生物科技有限公司表示，党
中央科学把握当今世界和当代中国的发展
大势， 解决了许多长期想解决而没有解决
的难题， 办成了许多过去想办而没有办成
的大事。 总书记指出，我们要坚定不移贯彻
新发展理念， 有力推动我国发展不断朝着
更高质量、更有效率、更加公平、更可持续
的方向前进。 作为高新技术企业，我们将用
实际行动推动社会更好地向前发展， 坚定
不移走创新发展之路， 努力用一流的产品
和技术回报社会。
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我市企业界深入学习习近平总书记“7·26”重要讲话精神

坚定党的领导扎实做好当前工作

中国铁路标准再“出海”

“武汉力量”将为马来西亚
打通东西向铁路运输干线

工程机械当街摆 行人车辆无处走
本报讯（记者王雪）位于吴家山台商投资

开发区的湖北现代五金机电城成立于 2006
年，有商铺 1100多间。近日群众投诉称，市场
外围长期堆放的大型工程机械设备严重影响
其生活。 11日，武汉电视台《作风聚焦》栏目
关注了这一问题。

栏目介绍，巡查组到现场发现，市场位
于新城十三路及五金南街的商铺主要经营
大中型工程机械，市场外围道路被装载机、
叉车、 筛沙车及众多其他工程机械设备占
据，还有施工单位乱放的集装箱，空气中飘
着一股机油味。 还有人在门前三包的告示
牌旁开起了驾校。 市场花坛外的城市道路
原本规划是单向二车道， 现在因被工程机

械设备占用， 行人不得不在大货车往来频
繁的机动车道上步行。

巡查组随后来到径河街办事处， 分管
城管工作的副主任张文曲对这个“老大难”
问题也是一肚子苦水。 张文曲表示，要查机
电城的红线，如果在红线内，这个问题没法
管。

为落实市场规划红线的问题， 巡查组来
到东西湖区国土规划局。多方查找后，找到一
张 2004年绘制的市场总平面规划图，隐约显
示花坛内的市场外围在市场规划红线内。 该
局工作人员表示，即使在规划红线内，也不能
随意作为堆场， 而应遵循原本用于停车、绿
化、消防通道和人车通行的规划用途。

巡查组认为，仅凭一张年代久远、边界不
清且无标尺的规划图，断言规划红线在哪里、
市场堆放行为是否违规，还是太草率，于是建
议带上相关图纸， 会同相关部门到现场实地
办公。东西湖区建设局工作人员表示，要核实
道路红线范围，并在红线范围内进行改造。如
果确实侵占了道路，应该退出去。

每天万名青少年托管室过暑假
本报讯（记者王雪）11 日，副市长李忠带队检查我市青少

年寒暑假期日间托管室开展情况。
建设青少年寒暑假期日间托管室是武汉市 2017 年“十件

实事”之一。 据了解，今年 7 月 3 日至 8 月 20 日，团市委在全
市 135 个青少年空间开展暑期社区托管项目， 每天超过 1 万
名青少年在托管室过暑假。 在袁家社区青少年空间及友谊青
少年空间，志愿者与孩子们进行互动。每天都有不同主题的活
动，如电影赏析、文学知识、朗读演讲等。

武汉开展公益性的寒暑假社区托管项目已有 8 年， 托管
室数量逐年增加。今年，全市共开放的暑期托管空间数量比去
年多 30 多个，比 2010 年增加了 1.7 倍。

巡查员点评 >>>
� � � � 巡查员花费了近一个月的
时间，追问市场的规划红线究竟
在哪里，得到的依然是一个未知
的答案。 城市建设要高标准规
划、精品化建设，更需要精细化
管理，只有各个职能部门严守各
自的“职责红线”，将职责扛在肩
上，才能将幸福的种子撒播进老
百姓的心里。
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“一带一路”上的 武汉工程设计

C:\library\CJRBA02\20170812\CJA02812C.ps� � � � 2017-08-12� � 01:14


